
別記様式（第７条関係） 

議会報告会実施報告書 
開催日時 令和 5 年 10 月 23 日      19 時 00 分 ～ 20 時 15 分 
開催場所 セラトピア土岐 
出席議員 代表者 水石 玲子 司会者 山内 健 
 報告者 小栗・北谷・水石 記録者 加藤 淳一 
参加人数 28 人 
報告内容 
 
 
 
 
 
 
 
 

1 議会の活動報告について 
 
2 新病院について 
 
3 博物館について 

主な意見・ 
提言等 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

・議会の活動報告は委員会の説明だけであまり分からなかった。具体的な問

題を取り上げた報告があると理解できたのではないかと思う。 
 ・新病院の報告は市当局の広報そのもので目新しい情報が全くない。賛否

両論のある事業なので建設に至る経過も説明してほしい。 
 ・議会として「新病院」「埋蔵施設」の現在を受け止め、これからの方向

性を説明頂けたら幸いです。 
 ・少子化の問題はもう切迫して来ています。新病院の産科、小児科を前面

に出して「赤ちゃんを産むには土岐市がいいね」という方が多くなるよ

うに議会から働きかけていくことが大切です。 
 ・多くの議員が給食費の無償化をいわれる。真剣に取り組んでほしい。そ

して土岐市が実現してほしい（無駄な出費を削減して費用を捻出する）。 
 ・議員定数について、平成 19 年に 22 名から 18 名に削減してから 19 年。

土岐市の人口が 55,000 人になったら削減されるのか。 
 ・博物館の開館時期をもっと早くしてほしい。駐車場を多くしてほしい。

新病院では会計の待ち時間の短縮を要望する。 
土岐市議会報告会実施要綱第 10 条第 1 項の規定により提出します。 
 

令和 5 年 10 月 25 日 
土岐市議会議長  西尾 隆久 様 

第 班  代表者   水石 玲子    . 


